

DRAENERT - Social Media-Kit

So funktioniert's:

1. Bilder herunterladen

- Alle Produktbilder finden Sie im Pressezentrum.
- Die Dateinamen entsprechen den Produktkombinationen (z.B. "ADLER-DAN.jpg").
- Bildgröße bereits für Instagram & Facebook optimiert

2. Passenden Text wählen

Suchen Sie im Dokument nach dem Dateinamen Ihres Bildes. Sie finden dort:

- Deutschen Text mit Hashtags
- Englischen Text mit Hashtags

Beides kann 1:1 verwendet oder angepasst werden.

3. Posten und Verlinken

- Instagram: Erwähnen Sie @draenert.official in Beiträgen und Stories.
- Facebook: Erwähnen Sie @draenert

COLIN

Deutsch:

COLIN von DRAENERT ist ein Couch- und Beistelltisch mit Charakter. Die Tischplatte aus Naturstein kann als Solitär oder in Kombination mit einer zweiten Ebene aus grauem Farbglas eingesetzt werden.

Instagram: Foto: @draenert.official // Hashtags: #draenert #beistelltisch

Facebook: Foto: @draenert

Englisch:

COLIN by DRAENERT is a coffee and side table with character. The natural stone top can be used as a standalone piece or combined with a second level in grey tinted glass.

Instagram: Photo: @draenert.official // Hashtags: #draenert #sidetable

Facebook: Photo: @draenert

Nebra

Deutsch:

Sie können NEBRA mit durchgefärbtem Parsolglas, verschiedenen farbigen Metallen, Hölzern und Natursteinplatten zu Ihrem ganz eigenen Entwurf machen. So wird NEBRA von DRAENERT zu einem Blickfang mit viel Präsentationsfläche für Bücher, Magazine, Vasen und alles, was Sie lieben und griffbereit haben möchten.

Instagram: Foto: @draenert.official // Hashtags: #draenert #beistelltisch

Facebook: Foto: @draenert

Englisch:

You can configure NEBRA with solid-coloured Parsol glass, a variety of metal finishes, wood types and natural stone tops – creating a piece that reflects your personal style. This is what makes NEBRA by DRAENERT a true eye-catcher, offering generous space to showcase books, magazines, vases, and everything you love to keep close at hand.

Instagram: Photo: @draenert.official // Hashtags: #draenert #sidetable

Facebook: Photo: @draenert

